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令和３年度第５回大学運営連絡会議事要旨 
 

日 時  令和３年９月１４日（火） １０時３０分～１２時０２分 

場 所  Ｗｅｂ会議 

出席者  学長，渡理事，山下理事，寺本理事，山﨑理事・事務局長，岩本副

学長・全学教育機構長，佐々木監事，板橋教育学部長，吉住芸術地

域デザイン学部長，末岡医学部長，豊田理工学部長，大島農学部長，

山下附属病院長，石丸附属図書館長，高椋総合分析実験センター長 

欠席者  樫澤経済学部長（代理：亀山経済学部副学部長） 

陪席者  鯉川学長補佐，倉岡学長補佐，小野学長補佐，後藤学長補佐，三島

学長補佐，石松学長補佐，平部学長補佐，只木学長補佐，上田学長

補佐，田中学長補佐，西郡学長補佐，伊藤地域学歴史文化研究セン

ター長，池上海洋エネルギー研究センター長，郭シンクロトロン光

応用研究センター長，矢田肥前セラミック研究センター長 

 

○ 学長より，令和３年度第４回大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）第４期中期目標・中期計画（素案）について 

  渡理事より，令和３年７月末に提出した本学の第４期中期目標・中期

計画（素案）について，文部科学省より確認事項があり，現在，修正等

を行っている旨，現時点における本学の第４期中期目標・中期計画（素

案）の概要及び今後のスケジュールについて，説明があった。 

 

（２）ＴＨＥ世界大学ランキングについて 

    西郡ＩＲ室長より，令和３年９月２日に公表されたＴＨＥ世界大学ラ

ンキングにおける本学の結果，分野ごとの年度比較及び国内の国立大学

とのスコア比較について，報告があった。 

 

（３）令和３年度評価反映特別経費（業務の評価）の評価結果及び 

予算配分（案）について 

    財務課長より，令和３年度評価反映特別経費に係る業務の評価の配分

基準等に基づいて，ＩＲ室が評価を行い，その評価結果に応じて予算配

分を行う旨の説明があり，次いで，令和３年度評価反映特別経費に係る

業務の評価結果，予算配分案及び今後のスケジュールについて，説明が

あった。 

    次いで，西郡ＩＲ室長より，ＩＲデータを用いた評価結果に対する分

析内容について，説明があった。 

    学長より，第４期中期目標期間に向けて，指標の見直しを行うことを
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検討している旨の発言があった。 

 

（４）令和４年度国立大学法人佐賀大学運営費交付金概算要求額（文部科学省）

の概要について 

    財務課長より，本件について，本学の要求項目を中心に，運営費交付

金要求額及び基幹運営費交付金対象事業について，説明があった。 

    次いで，環境施設部長より，国立大学法人等施設整備費の概算要求額

及びその内容，令和４年度施設整備費要求事項について，説明があった。 

 

（５）佐賀大学における海外の大学等との研究者交流について 

    寺本理事より，第３期中期目標期間における海外の大学等との研究者

交流の状況について，説明があり，また，今後も新型コロナウイルス感

染症の影響により，従来の形式の国際交流が難しくなることが考えられ

ることから，令和３年度佐賀大学研究者国際交流支援事業を活用し，第

４期中期目標期間に向けて取り組んでいただきたい旨の発言があった。 

 

（６）令和２年度監事監査報告及び内部監査報告に対する改善等措置について 

総務部長より，令和２年度監事監査報告について，国立大学法人佐賀

大学監事監査規則に基づき，本年３月に監事監査結果報告書が監事より

提出されたことに対し，学長は改善等措置について監事に通知する必要

があるため，各部局長等が該当する指摘事項について改善策を検討，実

施した上で，その内容について，次の役員会にて審議いただく旨，説明

があり，次いで，令和２年度内部監査報告について，国立大学法人佐賀

大学内部監査規程に基づき，同じく本年３月に内部監査報告書が監査室

長より学長及び監事に提出されたことに対し，各部局等が対策及び措置

を講じ，学長へ提出されたものについて説明があった。 

学長より，監事からの指摘事項について，改善に向けた取組を進めて

いる旨，役員会までに文言等の一部修正を行う旨の発言があった。 

 

（７）佐賀大学産学交流プラザの開所式について 

    環境施設部長より，令和３年９月２８日に，佐賀大学産学交流プラザ

開所式を執り行う旨，また同施設の運用計画及び施設案内図について，

説明があった。 

 

（８）本庄キャンパス学内幹線道路等整備について（工事のお知らせ） 

    環境施設部長より，令和３年９月より工事が開始される学内幹線道路

等整備について，整備内容，整備時期及び工事に伴う通行止め等の箇所

について，説明があった。 

    次いで，学生生活課長より，新たに自転車道を整備するラクウショウ

並木道について，不適切駐輪車管理システムを導入する旨，説明があっ

た。 
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    上田学長補佐より，今回の幹線道路等整備によって，学内の木々の伐

採を行うことについては，ＳＤＧｓやカーボン・ニュートラルの観点か

ら，どう対策を行っていくのかについて，質問があり，環境施設部長よ

り，植樹等も含めて，今後検討したい旨の発言があった。 

 

（９）その他 

   特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項 】 

（１）活動現況等について月例報告 
   西郡ＩＲ室長より，月例データの分析に基づく気づき事項について，教

員活動データーベースへの入力率が低い部局があり，新採用の教員への周

知を中心に対応いただきたい旨の説明があり，次いで，各部局長より，月

例報告があった。 

 

（２）その他 

   特になし。 

 

【 その他 】 

   特になし。 

以 上 


